

3806 RESOLUCION de 14 de enero de 1983, de la Diputación Provincial de Guadalajara, referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Sociólogo.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 6, de fecha 13 de enero del año actual, se publica anuncio de convocatoria para proveer en propiedad, mediante concurso-oposición libre, una plaza de Sociólogo, vacante en la plantilla de esta Corporación, cuyos requisitos y condiciones se especifican en las bases establecidas en la misma.

La presentación de solicitudes se efectuará en el Registro General de la Corporación o en la forma que determina la Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Guadalajara, 14 de enero de 1983.—El Presidente, Emilio Clemente Muñoz.—1.318-E.

3807 RESOLUCION de 15 de enero de 1983, de la Diputación Provincial de Jaén, referente a la oposición para proveer una plaza de Psicólogo.

Terminado el plazo de presentación de reclamaciones contra la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre de una plaza de Psicólogo de los Centros asistenciales de esta Corporación, se hace público lo siguiente:

Primero.—Se eleva a definitiva dicha relación de aspirantes, al no haberse presentado reclamación alguna contra la misma. Esta relación fue publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 3 y 27 de septiembre de 1982, respectivamente.

Segundo.—En el sorteo efectuado para determinar el orden de actuación resultó el número 5, por lo que el opositor que debió actuar en primer lugar es doña María del Pilar López Pérez, siguiéndose el orden correlativo de apellidos, hasta llegar a don Raúl Gómez Fernández, que le ha correspondido actuar en último lugar.

Tercero.—El Tribunal calificador, de acuerdo con la base 5.ª de la convocatoria, estará formado como sigue:

Presidente: Don Cristóbal López Carvajal; suplente, don Ramón Garrido Agüera.

Secretario: Don Angel Cifuentes Calzado; suplente, don Antonio Pérez Luque.

Vocales:

Por el Profesorado Oficial del Estado: Don Eduardo Roca Roca; suplente, don Leandro Luque Sevilla.

Por la Jefatura del Servicio: Don Juan José Peinado Muñoz; suplente, doña María José García Lizana.

Por el Colegio Oficial: Don Pedro Cristóbal González Villar; suplente, don Francisco Araque Serrano.

Contra la composición de este Tribunal puede interponerse escrito de recusación en el plazo de quince días, de acuerdo con el artículo 20 y siguientes de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Cuarto.—La fecha de comienzo de los ejercicios de la oposición se fija para el día 1 de marzo de 1983, martes, a las diez de la mañana, en el Palacio Provincial, debiendo presentarse los opositores provistos del documento nacional de identidad.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Jaén, 15 de enero de 1983.—El Secretario general.—Visto bueno: El Presidente.—1.118-E.

3808 RESOLUCION de 15 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Montcada i Reixac, por la que se hace pública la composición del Tribunal de la oposición para proveer dos plazas de Técnicos de Administración General.

De conformidad con lo dispuesto en la base 4.ª de la convocatoria de oposición para proveer en propiedad dos plazas de Técnico de Administración General, por el presente se hace público la composición del Tribunal que ha de juzgar las correspondientes pruebas selectivas, cuyo Tribunal quedará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Titular, don Agustín Escorihuela Sabado, Alcalde-Presidente; suplente, don Alfonso Montoro Martos, primer Teniente de Alcalde.

Vocales:

En representación del profesorado oficial: Titular, don Aurelio Rodríguez Resina; suplente don Francisco Javier Lafuente Gracia.

El Jefe de respectivo servicio: Titular, don Amadeu Amenós Busquet; suplente, don Adolfo Matías Colino Rey.

En representación de la Comunidad Autónoma: Titular, don Joan Capdevila i Salvá; suplente, don Rafael de Oleza i Serra de Gayeta.

Un funcionario de carrera: Titular, doña Montserrat Puig Casellas; suplente, don Adolfo Matías Colino Rey.

Secretario: Titular, don Amadeu Amenós Busquet; suplente, don Ramon Huguet Segarra.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Montcada i Reixac, 15 de enero de 1983.—El Alcalde.—836-E.

3809 RESOLUCION de 17 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Argentona, referente a la oposición restringida para proveer una plaza de Administrativo.

El Ayuntamiento de esta villa, en sesión de la Comisión Municipal permanente de 13 de enero de 1983, ha resuelto convocar oposición restringida para proveer en propiedad una plaza de Administrativo de Administración General.

La plaza expresada está encuadrada en el grupo de Administración General, consignada en la plantilla con el nivel de proporcionalidad 6, dos pagas extraordinarias, trienios y demás emolumentos legales establecidos.

Las bases y el programa que regirán en la mencionada prueba serán los aprobados por la Comisión Municipal Permanente en sesión de 13 de enero de 1982, según publicación en el «Boletín Oficial» de la provincia, que serán facilitadas a los interesados en las oficinas de este Ayuntamiento. Los solicitantes deberán presentar con las instancias correspondientes el resguardo acreditativo de haber hecho efectiva la cantidad de 1.000 pesetas en concepto de derechos de examen en la Depositaria municipal.

El plazo de presentación de las solicitudes para tomar parte en dicha oposición restringida será de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la última aparición de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona».

Argentona, 17 de enero de 1983.—El Alcalde, Jordi Suarí i Font.—1.139-E.

3810 RESOLUCION de 17 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Casariche, por la que se publica el extracto del anuncio de convocatoria para cubrir una plaza de Administrativo.

Corporación que la convoca: Ayuntamiento de Casariche, provincia de Sevilla.

Clase y número de plazas: Una plaza de Administrativo de Administración General.

Publicación de la convocatoria: En el «Boletín Oficial» de la provincia correspondiente al día 14 de enero de 1983, número 10.

En el citado «Boletín Oficial» de la provincia se publicarán los sucesivos anuncios relativos a la prueba selectiva convocada.

Lo que se hace público para general conocimiento.

En Casariche a 17 de enero de 1983.—El Secretario general. Visto bueno, el Alcalde.—1.220-E.

3811 RESOLUCION de 17 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, referente a las oposiciones para proveer plazas de Policías municipales.

Efectuado el sorteo para determinar la forma de actuación de los aspirantes a las pruebas convocadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid», de 7 de enero de 1982, y «Boletín Oficial del Estado», de 9 de febrero de 1982, ha resultado número 1 para dicha actuación el aspirante don José Antonio Bahón Torres, siguiéndose dicha actuación en correlativo orden alfabético.

Las pruebas darán comienzo el día 28 de febrero de 1983, a las nueve horas, en la Casa Consistorial, para cuyo acto se entienden citados los aspirantes.

Pozuelo de Alarcón, 17 de enero de 1983.—El Alcalde.—1.419-E.

3812 RESOLUCION de 18 de enero de 1983, de la Diputación Provincial de Huesca, por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos a la oposición para proveer una plaza de Médico Ayudante del Servicio de Traumatología.

Relación de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre convocada por esta Corporación para la provisión en propiedad de una plaza de Médico Ayudante del Servicio de Traumatología.

Expirado el plazo de presentación de instancias, se hace pública la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos.